

25

JAHRE

LIEBE

ZUR

KUNST

*Silber
steht
Dir*

28.02.2025
– 09.06.2025



VERNISSAGE / OPENING

DO, 27. FEBRUAR 2025 → 18 UHR

THUR, 27 FEBRUARY 2025 → 6 PM

Es sprechen | Speakers

Manuel Frick, Minister für Gesellschaft und Kultur des Fürstentums Liechtenstein | Minister of Social Affairs and Culture of the Principality of Liechtenstein
Marion Matt, Stiftungsratspräsidentin Kunstmuseum Liechtenstein | President of the Board of Trustees Kunstmuseum Liechtenstein
Letizia Ragaglia, Direktorin Kunstmuseum Liechtenstein und Kuratorin der Ausstellung | Director Kunstmuseum Liechtenstein and curator of the exhibition
Christiane Meyer-Stoll, Chefkuratorin Kunstmuseum Liechtenstein und Kuratorin der Ausstellung | Chief Curator Kunstmuseum Liechtenstein and curator of the exhibition

Performance von | by Puppies Puppies
Ausklang mit Musik von DJ ivi&gio | Closing with music by DJ ivi&gio

Silber steht uns allen – Outfits und Accessoires in Silber sind willkommen! | Silver suits us all – silver outfits and accessories are welcome!



1



2

BEGLEITPROGRAMM

24.02.25 – 09.03.25	Zu den Museumsöffnungszeiten + 24.02.25 10.00–17.00	Screening Dedicated to the Youth of the World, 2019–2023 von Roman Khimei und Yarema Malashchuk
16.03.25	Sonntag 14.00–17.00	Familien-Atelier für Kinder ab 5 Jahren mit erwachsener Begleitperson mit Simone Fiorillo und Elena Hohl
20.03.25	Donnerstag 18.00	Führung mit Christiane Meyer-Stoll und Letizia Ragaglia In Kooperation mit der Liechtensteinischen Kunstgesellschaft.
26.03.25	Mittwoch 14.00–16.30	Gemeinsam aktiv Ein Nachmittag im Kunstmuseum mit Beate Frommelt Anmeldung unter kunstmuseum.li → Kalender
26.03.25	Mittwoch 19.00–23.00	Mittwoch XL Silber steht uns u.a. mit Impro-Theater der Kreativ Akademie, Gespräch mit Eliane Schädler und Adam Vogt, DJ Andy Kas
09.04.25	Mittwoch 12.30	Take Away 30 Minuten Kurzführung mit Susanne Kudorfer
18.05.25	Sonntag 11.00	Führung Im Rahmen des Internationalen Museumstags, Eintritt frei.
22.05.25	Donnerstag 18.00	Lesung und Performance Bösch. Fiedler. Ospelt. Kunst schreiben und sprechen In Kooperation mit dem Literaturhaus Liechtenstein.

KUNSTMUSEUM.LI
MIT/WITH HILTIARTFOUNDATION.LI

STÄDTLE 32, 9490 VADUZ
LIECHTENSTEIN

f KUNSTMUSEUM
© KUNSTMUSEUM_LIECHTENSTEIN

SILBER STEHT DIR 25 JAHRE LIEBE ZUR KUNST SILVER SUITS YOU 25 YEARS LOVING ART

28.02.2025
– 09.06.2025

2025 feiert das Kunstmuseum Liechtenstein sein 25-jähriges Bestehen. Den Auftakt des Ausstellungsjahrs bildet *Silber steht Dir. 25 Jahre Liebe zur Kunst*. Gezeigt werden 25 Arbeiten aus der Sammlung, die aus den Erwerbungen der Jahre 2000 bis 2024 ausgewählt wurden, sowie drei Werke von jüngeren Künstler:innen, die für 2025 als mögliche Ankäufe vorgeschlagen werden. Auf diese Weise möchte das Museum die Bedeutung von Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft in ihrer lebendigen Spannung hervorheben.

Zudem wurden Geschichten gesammelt, die für das Land und die Region seit 2000 von besonderer Bedeutung sind. Eliane Schädler und Adam Vogt wurden eingeladen, eine Auswahl davon zu illustrieren. Diese Illustrationen bilden in der Ausstellung einen Resonanzraum rund um die Geschichte der Sammlung.

Eine Produktion des Kunstmuseum Liechtenstein, kuratiert von Christiane Meyer-Stoll und Letizia Ragaglia.

2025 marks the twenty-fifth anniversary of Kunstmuseum Liechtenstein, which begins with the exhibition *Silver Suits You. 25 Years Loving Art*. On show are twenty-five works from the collection: one artwork acquired in each year between 2000 and 2024. To reflect the celebratory year, three works have been suggested as possible acquisitions for 2025. All three on the 'wish list' are by younger artists. The museum's aim here is to emphasise the importance of the living, inspiring dynamic interplay of past, present and future.

In addition, stories were collected that have been particularly important for the country and the region since 2000. Eliane Schädler and Adam Vogt were invited to illustrate a selection of them. These illustrations create a space for visitors to engage with the collection's history in the show.

A production of Kunstmuseum Liechtenstein, curated by Christiane Meyer-Stoll and Letizia Ragaglia.

1 Mai-Thu Perret, 2015, 2011, Kunstmuseum Liechtenstein, Vaduz | Erworben mit Mitteln der Stiftung Freunde des Kunstmuseum Liechtenstein / Purchased with funds from Stiftung Freunde des Kunstmuseum Liechtenstein | Foto/Photo: Stefan Altenburger Photography, Zurich | © Mai-Thu Perret
2 Jessica Stockholder, #325/1999 (no title), 1999, Kunstmuseum Liechtenstein, Vaduz | Ehemalige Sammlung / Former collection Rolf Ricke im / at Kunstmuseum Liechtenstein, Vaduz, Kunstmuseum St.Gallen, MMK Museum für Moderne Kunst, Frankfurt am Main | Foto/Photo: Stefan Altenburger Photography, Zurich | © Jessica Stockholder